

**Promoviendo la Participación de la
Sociedad Civil en las Actividades de la OEA**



Organización de los
Estados Americanos

Estimado(a) representante de la sociedad civil:

Nos es grato informarle que la Segunda Reunión Interamericana de Ministros y Altas Autoridades de Desarrollo Sostenible se llevará a cabo del 17 al 19 de noviembre de 2010 en Santo Domingo, República Dominicana.

Dicha reunión brindará la oportunidad a los Estados Miembros para dar seguimiento a las acciones identificadas por los Ministros y Altas Autoridades en la Primera Reunión Ministerial sobre Desarrollo Sostenible en 2006, y a los compromisos acordados en materia de desarrollo sostenible por los Jefes de Estado y Gobierno en la Quinta Cumbre de las Américas que se llevó a cabo en Trinidad y Tobago en abril de 2009.

De acuerdo a la agenda propuesta, se espera que la reunión examine cinco aspectos enmarcados en el tema "**Hacia el Desarrollo Sostenible en las Américas**": 1) Seguimiento a la Declaración de Santa Cruz +10; 2) implementación del Programa Interamericano para el Desarrollo Sostenible 2006-2009 (PIDS); 3) Vulnerabilidad en el Marco del Desarrollo Sostenible; 4) Gestión del riesgo en la planificación; y 5) Aspectos institucionales y de gestión frente al cambio climático. Favor ver adjunto los siguientes documentos relacionados con dicha reunión:

- Formulario de inscripción
- Proyecto de calendario
- Proyecto de temario anotado
- Proyecto de Declaración de Santo Domingo para el Desarrollo Sostenible de las Américas

Previo al inicio de la Reunión Ministerial, el 17 de noviembre, se realizará una Mesa Redonda Hemisférica con Representantes de la Sociedad Civil y otros actores sociales, con el objetivo de considerar los resultados de las consultas subregionales y el foro virtual realizados en el marco del proceso preparatorio. Además, se realizarán las coordinaciones finales para la participación de la sociedad civil y actores sociales en el diálogo ministerial pautado para el día 18 de noviembre.

De acuerdo con la resolución CP/RES. 759, las organizaciones de la sociedad civil inscritas en el Registro de la OEA que deseen participar deberán enviar una carta dirigida al Secretario General de la OEA José Miguel Insulza indicando su interés de participar y diligenciar el formularios de inscripción para el/los representante(s) que deseen asistir. Aquellas organizaciones de la sociedad civil que no se encuentren registradas en la OEA deberán enviar, además de la carta dirigida al Secretario General y los formularios de inscripción de sus representantes, el acta constitutiva, estatutos e informe anual más reciente de su organización. Dicha comunicación y los formularios de registro de sus representantes deberá ser enviada a los correos electrónicos sustainable_dev@oas.org y civilsociety@oas.org o al fax (202) 458-3560 a más tardar el 17 de octubre de 2010.

Para mayor información sobre la Segunda Reunión Interamericana de Ministros y Altas Autoridades de Desarrollo Sostenible, favor visitar la [página Web de la Sociedad Civil de la OEA](#) o la página Web del [Departamento de Desarrollo Sostenible de la OEA](#).

Cordialmente,



Irene Klinger

Directora
Departamento de Asuntos Internacionales
Secretaría de Relaciones Externas

Organización de los Estados Americanos



Cletus Springer

Director
Departamento de Desarrollo Sostenible

Organización de los Estados Americanos